



Axess &

Step-Soft Ltd.

En février 2020, une nouvelle loi fiscale devait entrer en vigueur en Bulgarie, avec des changements particulièrement complexes. Axess a réussi à obtenir une certification positive en tant que premier fabricant de caisses dans le domaine du ski grâce à un partenariat avec Step-Soft.



Step-Soft Ltd.

Bulgarie

Depuis de nombreuses années, Axess a plusieurs clients en Bulgarie. Au cours de la saison hiver 2019/2020, le gouvernement a annoncé une réforme fiscale comprenant beaucoup de changements complexes, telle qu'une déclaration en temps réel de toutes les transactions aux services fiscaux.

A l'annonce de cette réforme, l'équipe d'Axess s'est adressée directement à la Chambre de Commerce bulgare qui lui a recommandé aussitôt le PDG de Step-Soft, Pasko Paskov, en tant que consultant. La société de logiciels, fondée en 1995 à Sofia, s'est spécialisée dans le développement de systèmes ERP et d'une solution pour remplir les exigences du § H18, une directive gouvernementale concernant la gestion et la fonction des caisses enregistreuses. Bien que la combinaison de logiciels issus de différents

fabricants rende en général l'ensemble du système nettement plus complexe, l'intégration des modules d'Axess associés à ceux de Step-Soft a été très simple et a fonctionné aussitôt sans problème. Le grand défi de cette réforme fiscale était avant tout le moment où elle devait entrer en vigueur. En effet, début février a été une période particulièrement défavorable pour les stations de ski et leurs opérateurs parce que celle-ci se trouve en pleine saison hiver. Cependant, la collaboration avec Step-Soft a permis une intégration rapide du nouveau système. Ainsi, en Bulgarie, Axess est devenu le premier fabricant de caisses pour les domaines skiables à avoir obtenu une certification positive. Même si l'entrée en vigueur de cette réforme a été entre temps reportée, les systèmes sont prêts. Une résolution rapide de l'application de cette nouvelle loi était particulièrement

importante pour le plus grand client d'Axess, le domaine skiable de Pamporovo, situé dans l'Oblast Smoljan. Le domaine comprend en effet 13 remontées mécaniques permettant de transporter les skieurs vers 29,6 kilomètres de pistes, un arrêt de la vente causé par la réforme fiscale aurait été inimaginable pour la station.

Après une coopération réussie avec Step-Soft, Axess a décidé de continuer à travailler sur de nouveaux projets avec la société bulgare. C'est ainsi que Step-Soft est devenu en juin 2020 le partenaire officiel d'Axess AG. A propos de ce partenariat, Pasko Paskov déclare : « Pour Step-Soft, Axess fait partie des partenaires internationaux les plus couronnés de succès. Aussi, nous sommes impatients d'exploiter tout le potentiel de l'association de nos deux systèmes logiciels et de travailler ensemble sur des projets futurs ! ».